



梅雨明けし、夏本番を迎えました。

平成26年度は、新入生178名を迎え、4月始まりました。2年生は、クラス替えを経ての新たなスタート、3年生は、生徒会を引っ張り、学校の中心としての出発となりました。昼の放送では、給食の身支度や無言清掃の確認が発表されます。いまだ全校がパーフェクト



の日は1日ですが（私の記憶では）、続けて同じ学級がうまくいかないという日はほとんどありません。生徒たちなりに、日々自覚しながらがんばっている様子が伺えます。

1学期は、各学年の宿泊行事が行われます。自分のペースではできない日常とは違う環境の中で、過ごすことで、多くのことを体験しながら学んでいきました。どの学年も大きな成果の出た行事でした。これを、2学期の清流祭につなげていきたいと思えます。また、1学期は、これまでがんばってきた部活動の集大成の学期です。次の大会に進めるかどうかという大事な大会が続きました。3年生の皆さんをはじめ全校の皆さん、本当にお疲れ様でした。次なる目標に向かって、それぞれ気持ちを切り替えていってほしいと思えます。

## 【校長日記より】 『八ヶ岳④&高遠①』 7月17日(木)

### 【八ヶ岳】

7/7(月) 一日目、夕食。大広間には全員のお膳が並んでいる。まず食事係が入ってきて、学級の位置を確認した。そして、学級を呼び入れ、座る場所を指示していった。一人ひとりには指示通りに座っていく。班ごとを崩さず、男女が入り乱れている学級もあれば、男女の列になっている学級もある。誰もわがままを言わずに座っていく。全員が揃って「いただきます」をしたのは予定よりも2～3分早かった。



### 【高 遠】

7/15(火) 二日間お世話になった国立信州高遠青少年自然の家を去るに当たって退所式を行った。自然の家の方が「使用する人たちに『お互いに気持ちよくすごそう』を心がけてほしいと話しています。犀陵中の皆さんは使用した布団などを決まり通りにきれいにたたんでありました。それにより、次の人が気持ちよくすごすことができます。」と褒めてくださった。

## ➤ キラッと光る犀陵中生

4月、3年生の修学旅行をスタートに2年生の八ヶ岳宿泊学習、1年生の高遠宿泊学習と各学年の行事が終了しました。話を聞く態度、体験の様子、時間に遅れない等、素晴らしい姿が見られるようになりました。生徒の皆さんのがんばりが見られた学年行事でした。

## お願い・お知らせ等

### 交通安全について

昨年度は夏休み中、県下で、中学生の交通事故がいくつか起こりました。気が緩みがちな夏休みです。事故はいつ起きるか分かりません。

\*特に、以下の点については、保護者の皆様にもご指導を是非お願いしたいと思います。

- **飛び出しは絶対しない。**
- **自転車に乗るときは、ヘルメットを必ずかぶる。**

### 地域ボランティア

夏休み中に、地域の方と一緒にボランティア活動を行います。職員共々大変お世話になりますがよろしくお祈りします。また、それに先立ちまして6月には、地区懇談会が各地区で行われました。1日の終わりの夜の会でしたがご協力いただきありがとうございました。お出しいただいた意見を職員で検討し、改善できる点については、速やかに行っていききたいと思います。

### SNSに注意

長期休みを機に、一気に広がりを見せるのが、スマートフォン等の携帯端末を使ったトラブルです。今は、悪口を書き込むといった程度のこともありますが、問題はより深刻化しています。顔も知らないのにライン等で知り合い、夜出歩くようになり、生活が乱れ、いつの間にか仲間になり、後戻りできない状況になっていくこともあります。明日からの夏休み、ご家庭での生活が中心となります。お気をつけください。

## 8月の主な予定

- |                  |                |
|------------------|----------------|
| 21日(木) 2学期始業式    | 22日(金) 3年総合テスト |
| 29日(金) 民生児童委員懇談会 |                |

## 9月の主な予定

- |                  |                    |
|------------------|--------------------|
| 4日(木) 参観日、PTA講演会 | 16日(火) 校長講話        |
| 21日(日) 長野市家庭教育の日 | 25日(木) 清流祭準備       |
| 26日(金) 清流祭 一日目   | 27日(土) 清流祭 二日目     |
| 29日(月) 振替休業      | 30日(火) 全校オリエンテーション |